



**SOLIDARIDAD** ■ DÍA DEL DONANTE UNIVERSITARIO

# Los universitarios responden con 612 donaciones, un 10% más que el año pasado

■ La jornada se saldó con 402 tarjetas nuevas de cesión de órganos, 150 de médula ósea y hubo 60 extracciones de sangre

**ALEJANDRO SEGALÁS**

El Día del Donante Universitario se saldó ayer con 612 donaciones, un 10% más que el año pasado cuando en esta jornada de captación se alcanzó la cifra de 558 donantes.

Las mesas informativas se situaron en los cuatro campus de la Universidad de Salamanca ayer de 9.30 a 13.15 horas y los resultados fueron muy satisfactorios para los organizadores: la Asociación para la Lucha Contra las Enfermedades del Riñón (Alcer), la Hermandad de Donantes de Sangre, ASCOL (Asociación contra la Leucemia y enfermedades de la sangre), Pyfano (Asociación de Padres, Familiares y Amigos de Niños Oncológicos), la delegación salmantina de Trasplantados de Corazón y la Asociación de Enfermos y Trasplantados Pulmonares de Castilla y León.

En total, se registraron 234 donantes de órganos en Salamanca, 166 en Ávila y dos en Zamora, mientras que en las facultades salmantinas se recogieron 150 peticiones para donación de médula ósea y se realizaron 60 extracciones de sangre.

Las estadísticas con respecto al año pasado alertan de que la cifra de donantes de médula



Jóvenes donando sangre ayer en el Día del Donante Universitario.

ósea se redujo, ya que en 2011 se consiguieron 180 y este año 150, mientras que se realizaron 60 extracciones de sangre, 18 más que el año pasado y 402 donantes de órganos, 66 solicitudes más que

la edición de 2011 de este Día del Donante Universitario.

Los organizadores mostraron su satisfacción por los resultados conseguidos en la mañana de ayer.